



CONTENIDOS

- POLÍTICA REGIONAL
- COMERCIO
- I+D+i
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA “SISTEMA EUROPEO DE INDICADORES TURÍSTICOS (ETIS)” Y TALLER “TURISMO ACCESIBLE”

La Comisión Europea organiza una conferencia sobre gestión y promoción de destinos turísticos sostenibles y accesibles. En este caso la sostenibilidad y la accesibilidad se presentan como estrategias complementarias para gestionar y promover los destinos turísticos con éxito. El propósito de este evento es presentar los resultados de la segunda fase de prueba piloto ETIS y las recomendaciones oportunas centradas en el alojamiento, el transporte, las atracciones y la satisfacción del cliente.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 28.01.2015

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE PLAZA DE INVESTIGADOR PARA PROYECTO “ANÁLISIS DEL SISTEMA DE INVESTIGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ”

La Universidad de Cádiz convoca una plaza de investigador para el

Los ministros de Cooperación de la UE subrayan la importancia del desarrollo en la estabilidad en el mundo

Las negociaciones de la Conferencia del Clima de París (COP 21), la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible y el intercambio de experiencias con ONG estaban en la agenda de la reunión informal celebrada el día 9 y 10 de diciembre en Luxemburgo.



Los ministros de Cooperación para el Desarrollo de los Estados miembros de la Unión Europea se reunieron el 9 y 10 de diciembre de 2015 para una reunión informal en Luxemburgo, marcada por la clausura del Año Europeo para el Desarrollo de 2015 (EDA en sus siglas en inglés) que ha tenido como elementos principales la Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo en Addis Abeba, la cumbre sobre los objetivos de desarrollo sostenible en Nueva York, la COP21 y la crisis de los refugiados.

La implementación de la [Agenda 2030 para el desarrollo sostenible](#) aprobada por la Asamblea General de la ONU en septiembre de este año fue un tema importante de discusión durante la reunión donde además se puso de manifiesto, en palabras de la alta representante de la UE Federica Mogherini, que la UE es "un actor principal para lograr estos objetivos" y que tendrá una actitud decidida en una aplicación rápida y consistente de la Agenda. La crisis migratoria y los resultados de la cumbre de La Valeta sobre migración celebrada en noviembre también fueron discutidos por los ministros. En este contexto, se hizo un llamamiento a los Estados Miembros para que colaboren en la implementación de mecanismos de reasentamiento y reubicación que permitan a los migrantes llegar a su destino final.

Preguntado por el [Fondo Fiduciario de emergencia de la UE para África](#), el comisario de Cooperación y Desarrollo Neven Mimica anunció un primer paquete de proyectos para la región de Sahel y Cuerno de África. Estas iniciativas se encuadran dentro de la estrategia de la UE en la región para conseguir una mayor estabilidad y luchar contra las causas de la migración irregular en su origen. El fondo, dotado con 1800 millones de euros, fue uno de los principales acuerdos alcanzados durante la cumbre de La Valeta y financiará proyectos con alta relevancia política que aseguren el fortalecimiento de la capacidad de recuperación de las sociedades de origen de los migrantes, la creación de oportunidades económicas y sociales para los habitantes de la región y la

proyecto: "Análisis del Sistema de Investigación de la Universidad de Cádiz en relación con el Sistema Europeo y las prioridades y directrices del Programa Europeo de Innovación e Investigación Horizonte 2020". Los técnicos a contratar deberán tener el perfil de técnico investigador licenciado, ingeniero, arquitecto o graduado.

Duración: 12 meses

Plazo: 21.12.2015

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

CONVOCATORIA DE LICITACIÓN DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN APLICADA EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE COOPERACIÓN "ESPON 2020"

Siete licitaciones para la investigación aplicada en el marco del Programa de Cooperación ESPON 2020 están abiertas. Los ámbitos de investigación de interés son la geografía social, las inversiones directas extranjeras, las pymes en regiones y localidades europeas, la energía y el acceso a los servicios básicos y el análisis comparativo de la gobernanza territorial.

Plazo: 09.2.2016 (10:00)

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

mejora en la gestión de los flujos migratorios actuales.

POLÍTICA REGIONAL

La Comisión busca maximizar la contribución de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos a sus prioridades

La Comisión adoptó ayer una Comunicación sobre la contribución de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos (Fondos EIE) a la estrategia de crecimiento de la UE, al Plan de Inversiones y a las prioridades de la Comisión durante la próxima década.

La Comisión adoptó ayer una [Comunicación](#) sobre la contribución de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos (Fondos EIE), a la estrategia de crecimiento de la UE, al Plan de Inversiones y a las [prioridades de la Comisión](#) durante la próxima década. El informe incluye también los resultados de las negociaciones con todos los Estados miembros en relación con los acuerdos de asociación y los programas.

En este sentido, para el período 2014-2020 se invertirán, con cargo a los Fondos, 121 000 millones de euros en investigación e innovación, TIC y ayuda a las pequeñas empresas de toda Europa; serán unos 2 millones de empresas las que recibirán ayudas directas de los fondos. Con esta estrategia se persigue impulsar su competitividad y aumentar su capacidad de investigación e innovación. En lo que corresponde al Fondo Europeo de Desarrollo Regional se destinarán recursos para hacer llegar la banda ancha de alta velocidad a 15 millones de hogares. El Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural tendrá como prioridad proveer con servicios o infraestructuras TIC a 20 millones de personas más.

Tras la reforma acometida para el período 2014-2020, los Fondos EIE tienen como prioridad cuatro sectores clave que incluyen la investigación y la innovación, las tecnologías digitales, el apoyo a la economía con bajas emisiones de carbono y el apoyo a las pequeñas empresas. En el período 2014-2020, se invertirán en las ciudades y regiones de Europa aproximadamente 454 000 millones de euros con cargo al presupuesto de la UE. En consecuencia, la aportación de los Fondos constituye una parte importante de la inversión pública en la UE, representando un 14 % del total de la inversión pública, alcanzado el 70% en el caso de algunos Estados miembros.

Con el fin de garantizar la máxima transparencia, la Comisión lanzó ayer también una [plataforma abierta de datos para los Fondos EIE](#), que permite hacer un seguimiento de la ejecución de los programas de los Fondos EIE.

COMERCIO

La Unión Europea y Vietnam firman un acuerdo de libre comercio

El 2 de diciembre de 2015, el presidente Juncker y el primer ministro vietnamita Dũng concluyeron oficialmente las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre la UE y Vietnam. El acuerdo dará acceso a la UE a uno de los mercados más prometedores de Asia.

El Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y Vietnam pretende sentar un precedente para otros acuerdos comerciales que se encuentran en fase de negociación, como es el caso de Japón, o que se negociarán próximamente en la región, con otros países de la ASEAN como Malasia o Filipinas. Entre los principales logros del acuerdo cabe destacar la liberalización de los sectores vinícola y de bebidas espirituosas, habiéndose establecido un plazo de 7 años hasta la liberalización total del mercado al mismo tiempo que se ha conseguido cubrir los sectores sensibles para la UE como son el arroz, el almidón y el azúcar en virtud de los contingentes arancelarios.

El acuerdo incluye además el compromiso de protección de una lista de indicaciones geográficas europeas (169 en total) en el país asiático. Además, con la entrada en vigor del acuerdo se liberalizarán casi todas las exportaciones de maquinaria y aparatos de la UE y aproximadamente la mitad de las exportaciones de productos farmacéuticos de la UE estará libre de cargas desde la aplicación del acuerdo (el resto tras siete años de servicio). En este mismo sentido, la totalidad de las exportaciones de tejidos textiles de la UE se liberalizará a la entrada en vigor y cerca del 70% de las exportaciones de productos químicos de la UE estará libre de aranceles a la entrada en vigor y el resto después de 3, 5 y 7 años.

En 2014, el valor total de las importaciones y exportaciones de productos agrícolas y alimentarios entre Vietnam y la UE fue alcanzó la cifra de 2700 millones de euros - con exportaciones de la UE por valor de 817 millones de euros. En la actualidad, las principales exportaciones de la UE incluyen la alimentación infantil, alimentos para mascotas y piensos. Al mismo tiempo, la UE es el segundo mercado de exportación más importante para Vietnam para productos como el café, las nueces de anacardo y los pimientos.

Para obtener más información puede consultar [aquí](#).

I+D+i

Publicado el informe de evaluación del 7º Programa Marco

La Comisión difunde un documento que recoge las conclusiones del 7º Programa Marco de Investigación e Innovación del período 2007-2013. Aunque el programa vigente es Horizonte 2020, muchos proyectos financiados por el 7PM están aún en ejecución.

La Comisión Europea ha publicado en el mes de noviembre una [evaluación ex post](#) del 7º Programa Marco de la UE (7PM). Este programa fue uno de los mayores programas de Investigación y Desarrollo Tecnológico (IDT) del mundo, representando la tercera mayor partida presupuestaria de la UE y siendo el principal instrumento financiero para construir el Espacio Europeo de Investigación.

El 7PM supuso por lo tanto una gran inversión en conocimiento, innovación y formación de capital humano que tenía por objetivo el aumento del potencial de crecimiento económico y el fortalecimiento de la competitividad europea. Este fuerte compromiso con la innovación y el desarrollo permitió construir una excelente red en torno a la investigación que facilitó la consecución de resultados y poder abordar los problemas científicos desde una variedad de perspectivas y disciplinas.

El programa fue aprobado por el Consejo Europeo en 2006 y contó con un presupuesto total de 50.521 millones de euros ejecutándose a través de cuatro programas específicos. El programa de Cooperación apoyaba la investigación en cooperación en diferentes áreas temáticas, el programa Ideas persiguió la captación de científicos, apoyando también iniciativas en ámbitos novedosos y emergentes así como la investigación de gran impacto en el seno del Consejo Europeo de Investigación (CEI). El programa Personas tenía como principal objetivo la formación y el desarrollo profesional de los investigadores y el programa Capacidades se centraba en la coordinación y el desarrollo de las infraestructuras de investigación, los grupos de investigación regional y la cooperación internacional, además de intensificar los vínculos entre la ciencia y la sociedad.

Búsqueda de socios

Proyecto H2020 "Justicia, cohesión social y desigualdades territoriales"

El equipo de investigación francés sobre Mundo Árabe y el Mediterráneo (EMAM) perteneciente a UMR Citeres/CNRS y a la Universidad de Tours está buscando socios para desarrollar un proyecto europeo o para unirse a un consorcio bajo el programa H2020-SC6-REV-INEQUAL "Justicia, cohesión social y desigualdades territoriales".

El objetivo de la EMAM es analizar la dinámica espacial y territorial de las sociedades y ciudades, las políticas urbanas, las desigualdades socio-espaciales y la marginalidad urbana con un enfoque particular en el Mediterráneo y las ciudades árabes.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **04.02.2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para más

información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2015.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

